
ПАДЕЖИ ИМЕНИ 
СУЩЕСТВИТЕЛЬНОГО



Именительный падеж
Кто? Что? (ЕСТЬ)

У существительных именительного 
падежа нет предлога. В предложении 
является подлежащим.
Например :
 Светит (что?) солнышко (И.п.)



Родительный падеж
Кого? Чего? (Куда? Откуда?) 

(НЕТ)
Родительный падеж используется 
с предлогами:
- От                     -С
- До                    -Без
- У                       -Около
- Из                     -Вокруг                      
- Для
Идти (от кого?) от подруги (Р.п.)



Дательный падеж
Кому? Чему?(ДАЮ)

Дательный падеж 
используется с предлогами:
-к
-по

Идти (по чему?)по тропинке (Д.п.)
Подойти (к кому?) к маме (Д.п.)



Винительный падеж
Кого? Что? (ВИЖУ)

Винительный падеж используется 
с предлогами:
-в
-на
-за 
-под
-через
-про

Вижу (кого?) маму (В.п.)
Ругаю (за что?) за учёбу(В.п.)



Творительный падеж
Кем? Чем? (ГОРЖУСЬ)

Творительный падеж 
используется с предлогами:
-за
-над
-под
-перед
-с Любуюсь (чем?)цветами (Т.п.)

Стою (за кем?) за мамой (Т.п.)



Предложный падеж
О ком? О чём? (ДУМАЮ)

Предложный падеж 
используется с предлогами:
-о
-об
-в
-на
-при Думать(о ком?) о друге (П.п.)

Думать (о чем?) о фильме (П.п.)


